

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le jeudi 13 juin 2024

## RECONQUÊTE! LA DROITE SINCÈRE.

Eric Zemmour a créé le parti *Reconquête!*, après quelques décennies d'analyses politiques, d'entretiens avec des intellectuels et des personnalités aux plus hautes fonctions de l'Etat: un **parcours riche** et **nourri**.

Le 12 juin à 21H30, Eric Zemmour a rappelé aux journalistes de BFM quel avait été le cheminement intellectuel et professionnel l'ayant conduit, il y a 25 ans, à aspirer à l'**Union des Droites**.

Aujourd'hui, les manoeuvres de Marion Maréchal, candidate choisie par Eric Zemmour aux élections européennes, et de *ses affidés*, prouvent que le Président de *Reconquête!* est un homme sincère tant dans son accent, que ses propos (parfois jugés trop "durs" ou trop vrais dirons-nous...), ainsi que son discours ne dévient pas d'un pouce : **sauver notre pays, la France**.

*Un homme vrai, pour une vraie droite!*

Le bureau de la fédération *Reconquête! Charente* s'est réuni le 12 juin au soir et a décidé à l'**unanimité** de continuer à promouvoir les idées et les solutions qu'Eric Zemmour apportent à la France, aux Français et aux personnes habitées par notre civilisation.

Nous faisons fi de cette "politique politicienne", si éloignée de la **vraie vie des Français**.  
Le combat demeure et la sincérité de l'engagement des militants, des adhérents et des sympathisants est notre essence.

**ADRIEN TOUZÉ**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA CHARENTE